

Si le Camp Élite formait une équipe professionnelle de soccer

Les campeurs disputeraient un match important. À un moment crucial, ils auraient droit à un tir de pénalité. Éric, le numéro 7, frapperait le ballon, mais il dévierait de sa trajectoire.



Yugie, le numéro 10, qui a un très bon esprit d'équipe, ferait une passe à William, le numéro 9.



Ce dernier, qui se serait entraîné régulièrement, s'élancerait vers le ballon et...



...BUT! Le gardien de l'équipe adverse, Julien, ne pourrait arrêter le tir. Pour savourer sa victoire, l'équipe de William ferait une petite danse.

